

## Pressemitteilung

# DFK – Verband für Fach- und Führungskräfte veranstaltet die erste digitale Führungskräfte-Woche

**Essen, 23.10.2020** - „Da in diesem Jahr keine Präsenzveranstaltungen mehr seitens des DFK durchgeführt werden, haben wir unseren Schwerpunkt bereits seit März auf Online-Veranstaltungen verlagert. Mit der ersten digitalen Führungskräfte-Woche möchten wir unsere rund 20.000 Mitglieder, aber auch interessierte Gäste einladen bei Vorträgen, Workshops, Lesungen und Diskussionsrunden die Zukunft von Führung, Gleichstellung und Gesundheitsbewußtsein in Unternehmen gestalten.“, so Nils Schmidt, Vorstandsmitglied vom DFK, Deutschlands größtem branchenübergreifenden Berufsverband für Fach- und Führungskräfte mit einer über 100 jährigen Geschichte.

Der Verband hat vom 02. bis zum 06. November 2020 namenhafte Referent\*innen, wie Henrike von Platen, Boris Grundl, Prof. Dr. Heiko Ahlbrecht, Corinna Döpfens, Dr. Guido Schmidt, Dr. Beate Kleuren-Paus, Prof. Dr. Arnd Schaff, Susanne Burmester, Jan Kremer, Oliver Flesch, Holger Ahrens ... auf den Online Plattformen, wie GoToMeeting, GoToWebinar und MSTeams zu Lesungen, Vorträgen, Workshops und Diskussionsveranstaltungen gewinnen können. Es wird über Geld gesprochen (von Platen), eine erfolgreiche Prestrukturierung zur Krisenbewältigung erarbeitet (Dr. Schmidt), das kommende Unternehmensstrafrecht vorgestellt (Prof. Dr. Ahlbrecht), Tipps für Frauen auf Geschäftsreise und zu Dienstreisen im Allgemeinen gegeben (Döpfens), mitgeteilt, warum das Betriebliche Gesundheitsmanagement (BGM) so wichtig für Unternehmen und Mitarbeitende ist (Dr. Kleuren-Paus & Prof. Dr. Schaff), das InnovatorsNet vorgestellt (Kremer), Vor- und Nachteile der Führung auf Distanz dargestellt (Janßen), die Zukunft der Führungskräfte bei Umsetzung von demokratischen und agilen Führungsansätzen diskutiert.

„Sollte die digitale Führungskräfte-Woche so von unseren Mitgliedern und Gästen angenommen werden, wie wir es erwarten, wird diese Veranstaltung zu einer festen Größe im Verband werden“, so Michael Krekels, Vorstandsvorsitzender des DFK.

**Ansprechpartner für die Medien**

**DFK**

**Michael Krekels**  
**Vorstandsvorsitzender**

Alfredstr. 155  
45131 Essen  
Telefon 0201 890 427-0  
Telefax 0201 890 427-29

pressekontakte@dfk.eu  
www.dfk.eu

## **Über den DFK – Verband für Fach- und Führungskräfte**

Der DFK ist die branchenübergreifende Stimme der Fach- und Führungskräfte in Deutschland. Er vertritt in seinem Netzwerk bundesweit rund 20.000 Führungskräfte des mittleren und höheren Managements auf politischer und wirtschaftlicher Ebene. Kernthemen sind dabei Arbeitsrecht und Arbeitsmarktpolitik, Sozialrecht und Sozialpolitik, Steuer- und Bildungspolitik. Die Mitglieder des Berufsverbandes erhalten eine umfassende Unterstützung auf ihrem Karriereweg z.B. in Form von juristischer Beratung und Vertretung, vielfältigen Weiterbildungsangeboten und aktuellen Informationen aus dem Berufsleben. Zudem bietet der DFK über seine Regional- und Fachgruppen ein gut gepflegtes und weit verzweigtes Kontaktnetzwerk. Dazu laden eigene Strukturen, wie beispielsweise für den Führungsnachwuchs (Young Leaders), für Geschäftsführer oder ein eigenes Frauennetzwerk, zum Networking ein. Der Berufsverband ist in 20 Regionalgruppen gegliedert und hat seine Hauptgeschäftsstelle in Essen. Weitere Geschäftsstellen sind in Frankfurt, Hamburg, München und Stuttgart. In Berlin ist der Berufsverband mit einer Hauptstadt-Repräsentanz vertreten.

[www.dfk.eu](http://www.dfk.eu)